



## APRUEBAN REESTRUCTURAR DEUDA DE SANTA CATARINA

---

**Santa Catarina.-** El Congreso del Estado aprobó la reestructuración de la deuda del gobierno de Santa Catarina lo cual fue reconocido por la administración santacatarinense que destacaron la sensibilidad de los diputados que vieron por el bien de los habitantes del municipio.

Hasta el día de hoy, el municipio de Santa Catarina tenía contratada deuda bancaria de mediano y largo plazo, con dos instituciones: BANOBRAS y Banco Interacciones, con un saldo 244 millones 586 mil 917 pesos.

Por lo cual se autorizó el día de hoy en el Congreso del Estado que se contrate con BANOBRAS o con cualquier otra institución de crédito de nacionalidad mexicana, el refinanciamiento de la referida deuda de largo plazo, lo cual permitirá el aumento de la capacidad de tener un mayor flujo de recursos de la hacienda pública.

Con la reestructuración de la deuda municipal se busca bajar la tasa de interés de 8 por ciento a una menor de alrededor de 4 a 5 por ciento.

Asimismo, la administración de Santa Catarina, logró una mejora en su calificación de BBB- (menos tres B) para colocarse en BBB (tres B) según el reporte más reciente de la calificadora Fitch Ratings; además de bajar la deuda a largo plazo un 25 por ciento pasando de 306 millones 342 mil 940 pesos a 244 millones 586 mil 917 pesos

El pago mensual de la deuda ahora será de 2 millones 406 mil 223 pesos, lo cual genera un ahorro de un millón 326 mil 094 pesos al mes, lo que se traduce en un ahorro de 15 millones 913 mil 133 pesos anuales.